

令和4年4月7日

山県市立小中学校保護者の皆様

山県市教育委員会

新型コロナウイルス感染症に関わる学級閉鎖（自宅待機）等の対応について

お子様の進学、進級おめでとうございます。

さて、3月21日をもって本県に対する「まん延防止等重点措置」区域の指定が解除されました。まん延防止期間中を含め、これまでは、1人でも陽性者が出た場合には、学級閉鎖の措置をとりましたが、第6波のまん延防止期間中の市内の児童生徒の感染状況を踏まえ、新型コロナウイルス感染症に関わる学級閉鎖（自宅待機）について、今後は以下の措置をとります。

- 1 陽性者が同時期に2名以上判明した場合、速やかに学級閉鎖（自宅待機）を行う。
ただし、小学校1年から3年の学級で20名以上児童が在籍する学級においては、陽性者が1名判明し、発熱等の症状がある児童が2名以上いる場合にも、速やかに学級閉鎖（自宅待機）を行う。
- 2 学級閉鎖の期間は、陽性者と最後に接触した翌日から原則3日間とする。
ただし、接触日から3日目午前中までの感染状況を確認し、感染拡大の傾向にある場合には、学級閉鎖期間を延期し、原則5日間とする。

※新たな変異株に置き換わった場合や、感染状況に変化が見られる場合には、上記の対応を変更することがあります

<その他>

- ・学校外においても、マスクの着用、3密の回避等、基本的な感染防止対策の徹底を引き続きお願いいたします。
- ・発熱、咽頭痛等の普段と違う症状がある場合には、登校を控え、速やかに医療機関を受診してください。